

KANTOOR
O. Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

TELEFOON
nummer
444
BANDOENG

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
Plv. Hoofdred: O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Utig. BERITA PRIANGAN — Ditjetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 3 cent.
Langganan f 0.75 seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Phabaran

Sekolah Hakim Tinggi

Telah loeloes dalam oedjian Doctoraal bagian ke-I nona RA. L. L. p. Koesma dan toean S. Soejo no, Hadinoto, RM. Djody Soerjo mataram Moh. Ismael, M. Thajeb, WHE. Gubbels, F. Vermeulen, Oey Kim Tjiang, Abdoel Karim.

Loeloes dalam oedjian candidaat bagian ke-II toean toean R. W. dakdo, M. Manoe dan toean J. Poe loengan.

Loeloes dalam oedjian Doctoraal bagian ke-II toean Zinal Abidin Mahadi, dan toean Mohamad Ras jid. [Aneta].

Geneeskundige Hoogeschool

Telah loeloes dalam oedjian Can didaat bagian pertama nona nona CI. Stegerhoek, W. Anten, Kwee Peo Lien Nio dan t. t. Djie Ting Tjong, Tan Tik Lin, Djamaledin Go Gien Hoe, Pho Kian Ho, H. Ho Sing An, JFH. Lsuw Soan Keng R. Hassan Natanegara, A. I. R. Davies, D. v. d. Hoven van Generen Tjan Khee Liong, A. Michael, JE. Siregar, Soewito, G. Cudshoorn Kwee Mo Hian R Soebajo Hadi koesoemo, RA. Soerojo Wahjoe R. Soejatno Djoesoegito. [Aneta].

K. P. A. A. Mangkoenegoro dan Pasar Gambir

Koendjoengan pertama kali

Dengan kreta api "eendaagsche express" kemarin hari Kemis telah tiba di Betawi KPAA. Mangkoenegoro Ratoe Timoer dan poetrinja, RA. Siti Noeroel Koesoemowanda ni, Di station dipapak oleh Edeleer Djajadiingrat dan teroes ke Kebon Sirih, dimana zelfbestuurder terseboet dengan koelawanganja se lama di Betawi akan menginap.

Sorenja rombongan agoeng ini koendjoengi Pasar Gambir

Actie anti pemadatan

Rentjana arak-arakan.

Pada tgl 2 September jbl ini di roomahnja ketoes comite "Anti - Opiumweek" telah diadakan rapat oentok meremboeng akan adanja arak arakan jad, ini jalsh pada tgl 10 October depan.

Perajaan Internatio, 75 taheen

Penjerahan bintang.

Djoega pegawai Boemipoetra oleh "Internatio" tidak diloopkan berhoebong perajaanja 75 taheen itoe. Di Kampoeng Moeka, goe danguja itoe peroesaha'an dihiasi dengan bendera bendera dan ken bang dengan di oebinuja digelari tika dan permadani. Disini diada kan selamatan oentok beratoes-ra toes personeel Boemipoetra "Inter natio".

Semoea pembesar "Internatio" ada nampak, begitoe poela boleh dikata semoea pegawai bangsa Europa dan Tionghoa.

Z.E. Gouverneur Generaal

Mengeendjoengjoengi Pasar Gambir.

Kemarin sore — Kemis sore — djam 5,15, Z.E. Gouverneur Gene raal, Mevrouw van Starckenborgh dengan freulo jg tertoes, diiring kan oleh fd. Intendant, Kapitein De Bie dan Adjulant, Luitenant ter Zee Van Vreeswyk sama me ngoendjoengi Pasar Gambir.

Partai Tionghoa Indonesia

Bestuur dari "Partai Tionghoa Indonesia" dalam pemilihaa anggo ta Volksraad akan madjoekan lijst sendiri dengan candidaat candida oja tt. Liem Koen Hian, Tjan Kiem Bie dan Tio Hian Sioe.

Kunst dari Djawa

Tersiar diseleroeh Indonesia

Toean R. Dm. Djontjosewoko ter kenal sebagai leeraar dari djoged Djawa dari Rijk Mangkoenegaran. Beberapa perkoempoelan djoged di daerah Rijk iMangkoenegaran jg memelihara kansi itoe tentoe dari pimpinan tosan terseboet.

Waktoe belakangan ini beberapa bangsa Tionghoa jg ternama di Salatiga. Kediri dan Keboemen sa ma minta pada beliau boeat kasih peladjaran tari, Golek, Wireng pada anak anaknja jg masih oe moer 6-9 taheen.

Malahan anaknja toean Tan di Salatiga beharoe ini soedah menoen dioekkan tari Djogedaja Golek dan Wireng dimana Toenelopvoering Toeloenggoeng, goena mentjahari Derma Amal Tionghok, mendapat secces betoel.

Sebetolnja kunst tari Djawa jg soedah mendalam pada rasa ke Djawaban itoe haroes dipelihara soepaja djangan sampai linjap.

Pertoendjoekkan Tooneel terboeka

Di Tjiandjoer.

Berhoebong dengan pesta peme rintahan Seri Ratoe Wilhelmains di kota Tjiandjoer pada malam Kemis tgl 7 September djam 9 dia dakan tooneel terboeka dengan ma ngambil tjeritera dari pemerintahan "Hajam Woeroek", radja dari Mo djopahit (1350-1389) Dalam peme rintahan radja Hajam Woeroek, maka Modjopahit mendapat kema djoean dan kemakmoeran jg pesat sekali.

Dalam tjeritera itoe diperhatikan teroetama perhoebonganeja antara Modjopahit dan daerah Soenda jg selaloe tidak bisa ditakloekkan dan berdiri disebelahnja kerdajaan je besar itoe deagan memegang ke merdekaannya.

Di mimbar jg berbentok indah dan mempoenjai bangoen jg ber tingkat tingkat akan diterangi oleh lampoe jg bersinar besar. Dalam pertoendjoekkan itoe akan bermain 100 orang. Sebagian dari pertoen djoekkan ini dilakoeakan dengan tari tari antara lain tari tari serim pi dan tarinja pradioerit.

Vice-Admiraal Prantjjs di Kraton

Vice-admiral Prantjjs Le Bigot dengan beberapa hoofd-officieren dari kapal perang "Lamotte Picquet" dan Consul general Prantjjs pada hari Saptoe pagi jbl ini telah mengoendjoengi Seri Soesoe hoenan Solo. Tetamoe Agoeng itoe di iringkan oleh tosan gouverneur Soerakarta dan toean assistent resi dent.

Para tatamoe diterima oleh ZVH Soesoehoenan, Ratoe Hemas dan Ratoe Pembajoen dalam serambi peneriman tamoe jg amat loeas se kali, Poen telah dipertoendjoekkan tari bedojo dan serimpi.

Selanjoeitnja tetamoe Agoeng itoe diperlihatkan keadaaan kraton bersama sama dengan poetrinja Seri Soenan ialah Ratoe Pembajoen Selanjoeitnja tetamoe Agoeng itoe menamoe djoega ke istana Mangkoenegaran. Disana telah di perlihatkan tari wireng.

Pada hari Mingguja beliau2 itoe teroes berangkat keSoerabaja. [Aneta].

Soerakarta tjoekoop 200 taheen

Pada saat ini di Betawi telah tiba Prins Hadiwidjojo sebagai voor zitter comite perajaan peringatan tjoekoop 200 taheen berdirinja soenanat Soerakarta. Bersama-sa ma dengan beliau djoega R.M.T. Mr. Wongsonegoro [hoofd dari af deling Justitiaie Zaken dari kesoe nan Soerakarta] dan R.M. Ng. Kartodjindro. Beliau2 ini bermak soed akan memperladjari bentoe dan organisatie Pasar Gambir agar soepaja nanti pada tanggal hari pesta peringatan di Solo jg akan dilangoengkan pada tg. 9 sampai tg. 22 Maart taheen depan bisa mengadakan perajaan jg seroepea itoe.

Perloe diterangkan disini bahwa Prins Hadiwidjojo telah menerima beberapa perdjandjian dari bermatjam matjam firma standhouders dan badan badan opisil seperti da ri fihak SS. departement van Oor log. DVG. debnja jg bersedia akan membantoe adanja pesta peringa tan tsb.

Congres PBPI jg ke V di Semarang

Congres "Persatoean Boeroeh Pa bean Indonesia" ke V di Semarang jg baroe laloe ini telah mengamb il beberapa poatoesan sebagai di bawah ini:

1. Tentang inpassing BBL 1938 jg dirasa sangat tidak menjenang kan dan meroegikan kepada seba gian pegawai rendah dan douane oemoemnja dan pegawai Negeri choesoesnja congress mengambil ke poatoesan mempersembahkan par mohonan kepada s. p. j. m. Toean Toean Besar Gouverneur Generaal di Bogor dan mendesak kepada Pengoeroes Besar, kalau perloe menghadap badan-badan Pemeren tahaan dan mohon pertoeloengan kepada segenap anggota Volksraad terhadap nasib kaeom pabean ren dahan agar soepaja mendapat per baikan dan perketjoelian jg se soeai dengan beratnja tanggoengan dan beratnja pekerdjaan douane dienst.

2. Tentang persatoean corps ka langan lagerpersoneel douanedienst jaitoe disatoekanja golongan pegawai administratie dengan actief toezicht jg dengan djalan itoe ber arti tertoeleungnja pegawai admi nistratie [pegawei schrijver doua ne dari masandlooner, menoeoet kepoatoesan congress P.B.P.I. ke V il dan diterima oleh dienstleiding douane, soepaja persatoean corps ini dipertjepatkan.

3. Congres memoetoeskan soepa ja Pengoeroes Besar PBPI beroe saha seberapa boleh lekas menda pat rechtspersoon.

4. Kedoedoekan Pengoeroes Be sar PBPI jad, tetap dipilih di Be tawi.

5. Oentok pemangkoe djebatab Pengoeroes Besar PBPI, dengan soeka boelat dipilih toean Moeha mad Saad voorzitter toean A Moe rad N-zir secretaris toean R A M Mo eljadipoetra penningmaster com missaris toean Miswadi dan toean Soe partoe boeat Soerabaja dan Se marang.

6. Congres PBPI jang ke VI akan diadakan di Belawan. [Aneta]

Sekolahan Among Siswo pindah tempat

Sekolahan Among Siswo kepoenja annja perkoempoelan Darah-Mang

Bandoeng Bandoeng

Anti-lippenstif campagne

Dari New York dikabarkan, bah wa kaeom stoean dari University Princetown telah timboelkan revo lutie besar terhadap pada . . . lip penstift alias tjet bibir, kata DK. Beberapa poatoesan dan resolutie telah diambil dengan sembojan: "Bibir poelasan itoe akan tidak djoedjoer dalam pertjintaan".

Ketika diadakan pesta taheenau jg mendapat koedjoengan dari riboean gadis gadis dan poetera poetera, gadis gadis seboelom ma soek dalam gadoeng diberi soerat sebaran jg berisi: "siapa masih pa kai tjet bibir tidak akan mendapat tjioeman". Moela moela gadis2 itoe mengira, bahwa apa jg, disoeboet dalam soerat sebaran itoe tjoe ma leloetjon sadja, tapi serenta mereka tahoe, bahwa itoe boekan loetjon, dengan segera tiap tiap gadis laloe ambil sapoe tangan boeat hilang kan itoe tjet dari bibirnja.

Djadi staking itoe telah berschir dengan kemenangan.

Anti lippenstif campagne itoe dengan segera mendjalar djoega di Universiteit universiteit Isinuja.

Sekianlah!

Memang, bila gerakan itoe men djalar kenegeri kite, kitapoen moe fakat banget.

Memperhiasi badan dengan tjara poelas poelasan itoe soenggoeh tidak ketjil poela risicoenja.

Moeka boe zoe k mendjadi ba choes karena tjat satjaas, itoe bisa bikin roegi dirinja sendiri.

Kena oedjan atau terlaloe kepa nasan hingga kolear banjak kerin gat, gampanglah zeekalie moeka orang berganti matjamnja.

Simata Keraudjang bilang, bah wa orang jang agak keterlaloean memperhiasi dirinja hingga mendja di tjantik dan manis dsababkan tjat tjat merah, hitam of koeing sadja, memang tidak djoedjoer ka lan koerang lejak disoeboekan oplich terij; penpoesan pada dirinja sendi ri poen pada orang laju.

Kita bilang: masa bodo sobat!

Tjoemah, bila lippenstif dianti banget, boleh diharap kelak timboel mode, "mekan sirih".

Maar . . . pas op, kena loedah nja!

—Loedah merah djika mengenai pakaian kita, bisa berbahaaja poela hoor!

Orang Keloejoeran

koenagaran jang bertempat dikam poeng Djageran, waktoe ini keliatan madjoe' sekali. Maka dari itoe oleh pengoeroesnja diechahkan men tjari tempat jang lebih loeas lagi.

Atas kemoerahan Z.H.K.G.P.A.A. Mangkoenegoro, sekolahan itoe da pat tempat jalsh dikasih roemah oleh Negeri M N jang waktoe ini masih kosong terletak disebelah Baratnja Leeszaal Sonopestoko di kampoeng Poenggsawan.

Adapoen olehnja memindahkan sekolahan itoe pada boelan Sep tember 1938 dan noengkin sewa roemah dibebaskan djoega.

Geneeskundige Hoogeschool

Telah loeloes dalam oedjian'arts bagian pertama toean Liem Tjey Sien.

Diangkat djadi arts toean toean Liem Hian Bo dan Kartono Marto soewigjo. [Aneta].



Dalam pelajaran perloe mamah
Tablet Balashin Sai tjap Matjan.
boeat ilangken mabok laoe,
kepala poesing dan segerkan badan!

BISA DAPAT BELI DI SEGALA TEMPAT

Hari dan Malam kedua serta ketiga, kejataan kota Bandoeng menjadi lautan orang teroes teroesan.

Keadaannya serba aman dan gem bira.

Pendjagaan politie tjoekoop me njanangkan.

Djika tak tertebes oleh Optocht kemarin pagi, memang pesta besar Jubileum ini tidak lebih ramai dari pada pesta "Pernikahan Agoeng" tempo hari.

Malaman lampion, tak begitoe gilang gemilang.

Dari fibak Japan dan Arab tidak nampak.

Diwaktu Optocht siang kita lihat ada k.l. sedozija rombongan dari golongan Tionghoa, sedozij seperempat dari bangsa Eropah dan lipat ganda dari fibak anak negeri.

Kita ma'loem poela, mana bisa orang Japan toeroet rame-rame, sebab Negerinya sedang berpersnj Ketjoeli memperhiasi toko-tokonya dengan tanda ke-Oranje-an. Lain lagi dengan orang Tionghoa, karena digolongan bangsa ini oemoem nja tak sedikit jg mendjadi rajat pendoeoek Indonesia.

Lamanja rerotaa optocht itoe ber djalan, kita tjtat k.l. ada 20 minuat, Dahoeloe waktoe optocht pes ta pernikahan k.l. ad 30 minuat.

Seban minuat verschilaja itoe, bolehlah dipakai oekoeraa.

Tapi ada baiknja posta kekoeraan tontonan itoe, berarti, zuiug dalam soal kefoeloesan.

-Finisch!

Pesta habis! Mari kita rame rame bersiap! Djangan, keroe mah gade* menggadakaan ken bali barang-barang jang bekas ke merin dipakai nonton, wel kelapa g bekerdja oentoek mentjahari nak kah.

Rambati rata hajoe!

*

B. B. ke Bandoeng.

Beberapa anggota Volksraad madjoeka oesoel agar Dept. B. B. dipindah dari Betawi ke tempat jang lebih aman.

Toean P. H. dalam koranuja amatlah menghambakan. Karena itoe lautas menoes demikian:

Tentangan pemindahan departemen ke Bandoeng itoe, soedh boekan perkara baroe lagi. Golongan Bandoeng Voorut tidak dje moe-djemoenja mentjari alasan!

Segala apa dipergoekakan, oentoek "kemenangan" Bandoeng. Ada sa toe waktoe timboel "perang dokter", sebab ada sebagian mendoeh Betawi tidak sehat, sebab itoe Bandoeng mesj djadi iboe kota, tapi ada poela dokter jang datang dengan angka-angka moer rangkan, Bandoeng itoe sarang uja . . . pest!

Sekian diantaranya.

- Neen saderrek! Pest sekarang soedah ampoen tinggal d Bandoeng, sebab ada dr. Otten isme, dan woningverbetering telah siap! Bandoeng en Priangan seloeroeh nja selaloe sehat wal'afiat.

Sebab itoe, bila saderrek rasanja keberatan Dept. B. B. dipindah ke Bandoeng, boeat gantiuja itoe toeh boleh divoorstel soepaja fabriek k nine dari Bandoeng en fabriek obat anti njamoek Tj Tjwan dari Semarang dipulihkan di boeka filial di Betawi, agar malaria di Priok moengkin terbasmi.

Tapi kitapoen tak pertiaja djika t. P. H. tak menjoekai Bandoeng. Bahkan kalau kita tanja onder de vier oogen, tentoe beliau mendja waboja dengan segera, bahwa, me mang sebenar-benarnya kota Bandoeng ini adalah jang paling bachoes en baik zeekali diseloe roeh Indonesia*.

Dan kalau kita teroes tanja ke padanja:

- Apa U soeka tinggal di Bandoeng?

Tentoelah dijawabaja:

- O-ke! Zoenggoeh zoeka see kalie!

Kemoedian kita lautas teringat ketika Congres Perdi di Bdg. temp hari.

Phabaran

Tentang pemboenoehan

Didessa Bleder

Dihalaman harian ini telah per oah dikebaikan, atas pemboenoehan pada dirinja seorang iboe de ngan anakaja kettjil jg dilakoekan amat keljemnja.

Sekarang kita mendapat kabar ig teranz, bihwa atas paoendjoakan pers dibarian "Darmo Kondo" jg amat terangoja, Politie dapa menaangkap dakwaannya ber djoeablah 5 orang, jaitoe Kepala desa laki perampoean, dan pendoe toek desa diitoe tempat. Adipoen Kepala desa laki perampoean itoe orang 3 terseboet jg mempoenjai kehendak, dari orang 3 terseboet jg mendjalankan pemboenoehan Waktoe diroemah Kepala desa me ngadatkan parajaan.

Kita harap bahwa dakwa itoe mendapat anoegrah hoekoeman jg setimpal dengan satahuja.

-o-

Concours kronjong.

Mereboet kampoenschap Djawa Tengah Miss Titing Semarang prijs kesatoe.

Dipasar malam di Salatiga baroe baroe ini telah diadkan concours krontjong oentoek mereboet kampoenschap Djawa Tengah, bagian perempoean.

Sebeloem perandingan soera itoe dilangsoergkan ada sembilan orang akan toeroet mengambil bagian, te tapi teroja hanja ada anem jang mendatangi dalam pertandingan ta di jaitoe Miss Mirah Semarang, Miss Ojat Bandoeng, Miss Soeki oeh Bandoeng, Miss Boetoek Salatiga, Miss Raminah Semarang dan Miss Titing Semarang.

Setelah satoe satoenja memper dengarkan soeranya, meneroet poetoesan jury, adalah Miss Titing ang mendapat prijs kesatoe.

Oentoek mengatahai jang ma na jang mendapat prijs kedoea maka telah diadkan pertandingan lagi antara Miss Soekinah dan Miss Raminah. Kesoadhabannya prijs kedoea djatoeh pada Miss Soekinah Bandoeng sedang prijs ketiga da toeh pada Miss Raminah Semarang.

Setelah diadkan pembahagian hadjij hadjij pada masing wa sing jang haroes meuerima, Miss Titing laloe memperdengarkan l goe "matjan ketawa" sebagai extra, (S.S.)

-o-

Hasilnja otak Indonesier

Bangsa kita tidak maoe kalah tentang hal apa sadja, dengan bangsa lain.

Dikampoeng Ngebroesan ada tinggal seorang Indonesier bernama toean Martopawiro jang berasal dari desa dan tidak keloearan se rolahan apapen djoega, tetapi ke moeagan berdjoeang hidoep ada tebal pada dirinja Belu dataag di Kota Solo dengan tangan kosong.

Dengan kemoaonnja, jg tegak lan soetji belu dapat mengata kan peroesahaan Made in Indonesia jalah membikin ber Temoeslawak dan Atjar. Poela bberapa Toko be sar kasih sokongan dan kepertjaan penoeh pada beliau, jg meje babkan iniatief peroesahan itoe mendjadi baik dan sempoera Ma lah pendjoealan klontong sijstem selaloe didjalakan dengan ber hatsil.

Soestoe tjonto bagai bangsa kita jg dapat peladjaran.

-o-

Pemboenoehan

Karena Tjoeriga.

Pada malam Senen jbl ini kira kira djam setengah 8 pendoeoek di Krekot Betawi sama terkedjoet mendengar boeuinja tembakan revolver didjalanan besar hingga be berapa kali.

B rechercher sectie III ada mem poeajai doea isterie jg tinggal da lam satoe roemah. Isterinja jang kedoea telah moelai hari Djoem'at il tidak poelang keroemah, sedang isterinja jg pertama dalam sakit Isterinja jg kedoea bekerdja dan waktoe B. tanjakan kepada madj kannja apakah isterinja meoginap di sioe, dijawab tidak, ia mendja di marah keras.

Pada malam Senen terseboet ma ka B. menoenngoe disalah satoe gang di Krekot, meanti nanti ke loear isterinja jg kedoea, dari roe mah dimana isterinja itoe bekerdja.

B bertanya kepada isterinja dan achirnja tidak sampai bagitoe sadja B. menjerang isterinja dan terseboet terbelakang ini djatoeh. Dengan revolver dienst ia menembak isteri nja, doea kali tembakan dan men zenai kepala si korban. Pada pe gambakan pertama perempoean tsb berteriak minta ampoen. Pada itoe waktoe isterinja mati.

Seteroesnja B. menoeidjoenkan re vlvernje kebadanja sendiri diarah kan keperoet. Tetapi tembakan ini tidak berachir jg membahaja, B. se selesainja ini masih koet berdial n menoeidjoe ke bureau sectie Pasir Baroe. Di sioe B. menenakkan segala apa jg telah dilakoekan Kemoedian, terpaksa diangkat ka C. B. Z. (Aneta).

Mereka loe pa of biar dimatn oest roepnja. sebab Bandoeng memang . . . sehat betoerr betoerr Boekankahbe gitoe saderrek?!

Opinie Kameraman

Satoe Posthuiscomman dant tembak seorang Indonesier

Lantaran diseroeh berenti, itoe orang lari

Orang kabarkan kemarin malam hampir djam 11 dibetoelan Djembatan Dosa, Angke, dari djoeroe san Tangerang ada liwat 1 penoem pang spada 1 orang Indonesier. Ta oe lantaran apa ini orang ketik h mpir sampai dibetoelan Postpolitie telah diseroeh berenti oleh Posthuiscommandant disioe, tapi boekannya toeroet diperintah se blikuja itoe orang laloe kabberkan spadaanja dan melarikan diri.

Melihat demikian, itoe Posthuis commandant laloe tjaboet revolver nja dan berkn 1 tembakan, jz djitoe mengesakan pantatnja itoe orang jg lautas roeboe.

-o-

Pesta Pementahan

Persembahan dari Indische Gemeente

Berhoeboeng dengan tjoeoepnja Seri Ratoe memegang pementahan 40 tahoea maka oleh Indische Gemeente telah dipersembahkan seboeah djam, Djam ini dikirinkan dengan kapal "Dempo" ke Neder land, demikian dikabarkan oleh Aneta dari Bandoeng.

Tetapi sbeloemja dipersembah kan ke H. M. Koningin satoe oorkonde dengan gambaran djam tsb dikirinkan dengan mesin terbang. Oorkonde ini telah meroepkan s tve barang jg indah, jg memboeat jalah toean D Rul, seorang historicus jg terkenal berdiam di Bandoeng.

Tepinja dihasi dengan gamb ran semoea wapen dari Indische Gemeente dan djoega dengan or ament Boroboeoer dengan stoepa

Oorkonde tsb dioekiri dengan tanggal 1898-6 September 1938. dibawahnja tertoealis 11 baris kah mat persembahan itoe barang oleh Stads Gemeente di ini negeri dan pernjataan dan pemoeidjaan kap da Seri Ratoe Wilhelmina. (Aneta)

-o-

Boelan moeda

Toean hendak berhimat, boekan? Toean hendak tetep berlangganan pada soerat kabar, boekan? Soerat kabar jang setiap hari memberikan banjak kabaran jang actuel dan penting pada Toean.

Maoe atau tida maoe, pada djaman dahoeloe Toean terpaksa haroes langganan pada soerat kabar jang mahal harganya.

Akan tetapi pada waktoe sekarang ini, Toean bisa tetep berlangganan pada ini soerat kabar jang harganya moerah sekali, lebih moerah dari soerat kabar lainja.

"BERITA PRIANGAN"

Ada satoe-satoenja soerat kabar jang bersemangat BANDOENG-ISMEN (hangat-manis-en-pedas). Harganya sesoeai dengan zaman jang soeker ini, hauja:

75 CENT SEBOELAN

Mintalah sekarang djoega preefanmer jang akan diberikan denga pertjoema

Sekarang adalah boelan baroe satoe koetika jang baek ekali oentoek mentjadi langganan baroe.

Administratie "BERITA-PRIANGAN" BANDOENG

Zonder satoe Journalis o. a. Ku pitein van Tjaja Timor jang se kembalinja ditempatnja masing masing tak memberikan gelaran bahwa kota Bandoeng ini adalah Parijs van Java, kota Paratjeenz euz. jg zimfol zoga'a galanja.

Dan . . . tak sedikit poela wak toe itoe kawan kawan jg memper pandjangkan verlofja As-taja maoe tinggal satoe hari, djadi 2-3 hari, wel sampai ad jg semingzoe lamanja.

Mereka loe pa of biar dimatn oest roepnja. sebab Bandoeng memang . . . sehat betoerr betoerr Boekankahbe gitoe saderrek?!

Opinie Kameraman

Mati kena roeboehnja pohon kiapa

Pada hari Minggu jang baroe laloe ini di kampoeng Baroe Tang gerang ada kedjadian jg amat ngeri.

Seorang tani bangsa Tionghoa nama Wie Teng Boen sedang na ki spadaanja akan poelang. Dengan mendak pohon njioer jg ada di tepi ia bersepedaan telah roeboeh dan mendjatoehi si korban. Pohon itoe mengenai betoel badanja dan ketika itoe djoega si korban tabernatis lagi. Spedanja hantjoer sama sekali dan bagian 2 spada itoe menoesoek badanja. Perloe dite rangkan disini bahwa pada waktoe roeboehnja pohon kelapa tsb ta'ada angin besar. [Aneta]

-o-

Rapat tahoenan Gerindo tjabang Solo

Pilihan pengoesoes baroe

Pada hari Rebo jtl, Gerindo tjabang Solo mengadakan rapat tahoenan bertempat digedong Per moefakatan Indonesia (GPI) kampoeng Koesoemojoedan Anggaut, jg datang mempoesakan, Karena ketoesa tjabang datagoja terlaloe telat, maka laloe pimpinan dipe gang oleh t. Tasmoeing Vice Voor zitter tjabang Solo.

Djam 9 rapat di boeka dan se perti biasa menjampaihan salam bahagia dan trima kasih pada had lirin, Sesoadhabnja rapat diboe ka lan membitjarakan apa jg telah tertjantoe dalam agenda.

I Toean Ismail mengoetarakan vrslag dalam Congres Gerindo di Jacatra baroe ini dengan pandjang lebar, jg pembatja tentoe soedah membatja dalam dagbladen.

II Karena toean Tasmoeing hen tak mengoetarakan pkerdjaan d lam satoe tahoen, maka ploe pim nian di ser hkan pada toean Dar modisastro, Beliau membikin p mand ngan jang loes jang mak soednja mengharap kewadjoenanja prijs.

III Punt ketiga mengadakan pi han pengoesoes baroe jg sesoadha nja dapat persetoedjoenan adanja soe soenan pengoesoes baroe seperti berikoet:

Voorzitter t. Darmodisastro Vice voorzitter t. Tasmoeing Secretaris I t. Ismail

II. Soejitno merang kap Berdehri II.

II. Soejitno

Commissaris t. Soetarjo dan Roedjoe sesoadh pengoesoes baroe elesih maka laloe ambil tempatnja dengan sigra dibentoeok badan ba lan seperti berikoet:

Badan Pers: t. Soegiatto Handi man Ismail,

Badan barisan pemoeida t. Basoe ki Soepadi dan Soetarman,

Badan Sirekat sekerdja t. Soe tarjo Siswohardjono: al B Mand man dan Roedjoe.

Badan pendidikan t. Soepadi Roedjoe dan Tasmoeing.

Badan boeta hoeroep hendak d

Voorzitter toean Tjondrodipro djo

Vicevoorzitter toean Mr. R. M. Nidodo.

Ie Pening meester toean Karto hastono,

Ie Pening meester toean Sastro sasmito.

Ie Secretaris toean Soetardi Har djoloebito.

Ie Secretaris toean Soerono.

Competitie leider toean Soetarman dan toean Sardjono.

Commissarisen toean Moeljowija ti, toean Sadirman dan Dr. R. Tjokroatmodjo.

Rapat di moelaikan pada djam 9 dan di toetoep pada djam 1 ma lam.

Tadi Malam

Concours Ajoe-ajoean.

Comite Pesta. Djoebileum di Ke boemen mendjadikan riboet ba nget Protest dilakoekan dengan tjara sengit Kemoedian disampi kannja motie pada: Regent, Com ite Pesta, Volksraad, H.B. Isteri Indonesia, Wanito Oetomo, H.B. Moechammadjih dan kepada pers, gara gara didalam pesanja itoe akan dilangsoengkan "Concours Ketjantika" dikalangan bang sa awak.

Demikianlah tadi malam kita dapat warta.

Comite poenja minat memang tadioja bolehlah dikata bachoes. Wel, dengan djalan itoe hendaknja membawa Keboemen kearah aliran modern, hingga terlahirlah poela dsana Miss Keboemen di sampingnja . . . Miss Holly wood.

Tapi ssiang, itoe matjam tjara beloean tjofok dalam adat perasa an awak, hingga resultaatoenja dja di . . . "rewel".

Kita tida taoe, spa pengoesoes oja concours itoe terdiri dari laki laki of perempoean?

Djika perempoean, boleh maer ia sendiri dapat titel "MISS RE WEL", ter herrinneering akan re welja dari akibat concours itoe.

- Djanganlah terlaloe radi caal ingin modern sobat!

Pelan pelan sattaaz, dong!

Laagzamer maar zeker! . . .

Kana Abang

Boelan soedah kirim Postw sel pada Adm. Ber. Pri.?

bitjarakan didalam pertemoean jg akan datang

Karena waktoenja soedah djaoeh malam, maka rapat laloe ditoe toep dengan selamat,

-o-

Soesoenan pengoesoes persis Solo

Baroe ini Perkoempoelan Sepak raga Indonesia Solo atau dengan singkat Persis mengadakan rapat anggota tahoenan bertempat di roemahnja toean Soetohartono kampoeng Keprabon.

Adapoen soesoenan Pengoesoes baroe seperti berikoet.

Voorzitter toean Tjondrodipro djo

Vicevoorzitter toean Mr. R. M. Nidodo.

Ie Pening meester toean Karto hastono,

Ie Pening meester toean Sastro sasmito.

Ie Secretaris toean Soetardi Har djoloebito.

Ie Secretaris toean Soerono.

Competitie leider toean Soetarman dan toean Sardjono.

Commissarisen toean Moeljowija ti, toean Sadirman dan Dr. R. Tjokroatmodjo.

Rapat di moelaikan pada djam 9 dan di toetoep pada djam 1 ma lam.

Tiongkok

Sateo detachment Tiongkok yang lain telah merampas poela Shenhoebiao dan senantias men datang Huangmei.

Bangsa Japan yang kalah baboe ke djoeroesan Huangmei dengan diberoe oleh bangsa Tionghoa.

Djoega boekit boekit disebelah Barat laet dari Huangmei dirampas oleh bangsa Tionghoa.

Dengan dilindoeni oleh tembakan artilerie yang hebat maka bangsa Japan lakoekan pertjoesan baroe yang sia sia boeat merampas stellingen Tiongkok. Akau tetapi mereka dipoekeol mpendoer.

Ketjoeli pertempoeran diboeit boekit disebelah Barat dari Jui chang maka pertempoeran dalam Ju chang sector mengoerangi. Mesin mesin terbang Japan yang membikin pemeriksaan terbang diatas stellingen Tiongkok.

Pertempoeran disepandjang jalan spoor Kiukiang-Nanchang masih teroes, dengan mana bangsa Japan berkoempoel boeat menjerang sajan kiri Tiongkok.

Anam mesin terbang pelemper bom Tiongkok yang berat dari type SB. pada Rebo pagi telah menjerang kapal2 perang Japan yang berlaboeh dioediknja Kiukiang pada soengai Yanize.

Akan tetapi tidak ada bom yang mengenai maksoednja dan chiroja bangsa Tionghoa dioesir oleh mesin Japan boeat melawan serangan dari oedara.

Pasoeakan Japan pada Rebo pagi masoek di Kushih, di Houan Barat selatan.

Bangsa Japan memboeroe bangsa Tionghoa sekarang, sekarang ke djoeroesan Hwangchow ditengah jalan antara Sisyuan disector selatan dari jalan spoor Peking Hankow dan Kushih.

Pasoeakan Japan pada hari Senen jil mendiami Hwoiyang ditengah jalan antara Yancheng disector selatan dari jalan spoor Peking Hankow dan Luyi.

Kw yang letaknja 30 km. disebelah selatan dari Taikang. Kotajang terseboet belakangan pada hari Minggu yang lale dirampas oleh sateo detachment Japan jg lain.

Lebih djoeh Uno-detachment yang madjo ke djoeroesan selatan disepandjang jalan spoor Kiukiang-Nanchang mendiami boekit Chichushan, 7 km disebelah Tmoer dari Mahweiling.

Australie

Di Australia timboel pemogokan dari koeli koeli tambang dalam areng batoe, dengan mana ada 23.000 orang yang tersangkoet, akan dimoelakan pada tanggal 9 September.

Kaem boeroeh itoe minta perdjandjian perdjandjian yang lebih baik.

Stille rondgang pendoe doek kampoeng

Gadjahhan pada Kraton Soerakarta.

Atas iniatiefaja toean Totopihar djo Loerah dari Kampoeng djadja han, besoek pada waktoenja perajan 200 taohen dari berdirinja Rijk Soerakarta oleh pseudoedoek kampoeng terseboet akan di adakan Stille rondgang mengideri Kraton di waktoe malam.

Hal maksoed ini oleh toean terseboet baroe diadjoekan perminta an pada Pembesar Kraton Soerakarta.

Merajakan Zendings-Zikenhuis

Berdiri 25 taohen.

Kita mendengar kabar, bahwa pada tgl 9 September 1938, Zendings Zikenhuis Djebres akan merajakan berdirinja soedah 25 taohen atau jubileumfest, perjakan itoe dibikin dengan kebesaran.

Malahan pada waktoe malam itoe akan mengadakan Oplastering dengan South sea Brown Hawaiian Band yang terkenal.

Tjekoslowakia

Pemerintah telah matjoekan sa toe voorstel, yang terdiri dari 9 futsal, dimana pada bangsa Sude ten diserahkan autonomie [hak mericth sendiri] terlebih banjak, hingga kabarnya itoe 8 permintaan dari Karslbad hampir anteronja di loeloekan. Kudst kemario pagi telah bertemoe pada Hodza, dimana kemoedian memorandum yang mengandoeng tawaran Pemerintah Tsjecho-Slowakije telah diserahkan pada Kubdt. Keterangan ke terangan lebih djoeh tidak disiar kan, tapi oleh karena Parlement noesti ditanja bagaimana pikirannya bisa djadi tidak bisa ditjegah ter djadi kagontjangan parlement di Tajecho-Slowakije.

Dalam communique hoofdkwartir Sudeten diinjatakan voorstel voorstel itoe soedah diterima. Seha bisa diterima keterangan keterangan yang perloe maka partij itoe akan voorstel lakoekan peperiksaan, dan kemoedian akan diserahkan pada pembesar pembesar partij ig berwadajib. Kabar tentang dima djoekannya beberapa voorstel spe cial oleh missie Inggris disangkal.

Amerika

De Chili timboel pembrontakan hingga ada 50 orang meninggal doenia dalam pembrontakan yang sekoenjoeng sekoenjoeng, dengan mana doea kawan orang yang berseudjata tjoba merampas kastor2 dari pensioenfonds dan gedong dari sateo verzekeringmaatschappij.

Gedong gedong ini dengan lautas dikoepoeng oleh pasoeakan. Pem berontakannja ditidues dengan lekas dan kemoedian keadaannya menjadi tentram kembali.

India Inggris

Setelah keriboetan yang disebab kan lantaran oeroesan agama, dengan mana ada 10 orang yang meninggal doenia dan 40 mendapat loeka maka ini pagi telah timboel poela keriboetan, dengan mana ada 2 orang yang meninggal doenia dan 16 mendapat loeka.

Palestina

Doea orang Jahoeidi dan 4 orang Arab meninggal doenia dan bebrapa mendapat loeka dalam penjerangan di beberapa bagian dari Palestina.

Pemboeroesan dengan taxis disepandjang pesisir dari danan Galilea diberikoeti oleh penembakan dalam sateo toko di Haifa dengan mana ada seorang Jahoeidi yang meninggal doenia seorang Jahoeidi dan seorang Arab mendapat loeka.

Sateo politie auto memboeroe itoe taxi dan menangkap empat penoempangnya, Pembesar2 membantah ka baran bahwa isi roemah dari ambtenaar2 bangsa Inggris dipindahkan ke Sarona.

Inggris

Menoeroet kabar yang diterima ini hari, bahwa pemogokan yang timboel pada achiroja minggu jl, dalam fabriek Austin di Birmingham ini hari telah mendjalar sam pai di Fisher dan Ludlow fabriek disana, yang seperti Austinfabriek membikin contract boeat mendjalakan pesenan2 yang besar misisterie penerbangan Inggris.

Djoembelah ada kira kira 10 000 orang yang mogok. Kaem boeroeh dari Daimler Coy di Coventry menerangkan bahwa mereka sanggoep membikin pemogokan sympathie Kaem boeroeh dari fabriek mesin terbang Rote menjatakan solidarir dan memberhentikan perdjandjian bersama sama pada tanggal 17 September, Diwaktoe siang pemogokan nja mendjalar sampai dilain lain fabriek mesin terbang dikoliling London. - Reuter Aid

Senantiasia diperbaiki

Ambillah nomor pertjoenan pertjoema BERITA - PRIANGAN dan batjalah dengan lebih teliti.

Kelak Toean akan berkejakinan bahwa soerat kabar itoe semingkin madjo dan pesat adanya.

Harga tetep tjoema 75 cent seboelan.

Soerat kabar sateo - satoenja yang boewat di BANDOENG

Audjersalah pada semoea teman dan kenalan Toean oentoek berlangganan BERITA PRIANGAN.

Administr. BERITA PRIANGAN Bandoeng



Districtwedstrijd P. S. S. I.

Pada hari Minggu 4 Agustus '38 di Cheribon dilangsungkan pertandingan district PSSI, antara PSIT Tjirebon contra Persitas Ta sik dengan stand 1-0 oentoek Tjirebon.

Persitas keok! Tjirebon kampioen Djawa Barat B, Pasasangannya adalah:

Persitas: Tosin, Basari, Oeho, Achmad Toha, Wia, Ahmad Toha, Handa Adang Ojon Ijoes Oeli

Roekasah: Moestaram, Amadij, Hoedoro, Basoeki, Soepardiman Besoes Roelani, Moebin, Ahoed, Adjid

PST

Pertandingan besar dari V. I. J.

Pertandingan daerah P.S S.I. merajakan V.I.J, tjoe koep 10 taohen.

Berhoeboeng dengan pertandingan daerah P.S.S.I. maka pada hari Saptoe sore tanggal 10 September depan ini kesebelasan Persib (Bandoeng) akan datang main di Betawi menjadi tamoenja V.I.J, (Betawi).

Doea pasangan kesebelasan iri jalah Persik, djoera P.S.S.I. 1937 dan V.I.J. djoera P.S.S.I. 1938 pada itoe hari akan menoeodjoe kan mainnja, siapa diantara doea itoe ig keok.

Pada hari Mingguenja tanggal 11 September Persib akan berhadapan desebelasan "Hercules", kampioen dari V.B.O. (Bond golongan Belanda di Betawi).

Karena pada ini taohen V.I.J. telah tjoe koep 10 taohen oemoernja maka berhoeboeng dengan itoe akan dilangsungkan pertandingan loera biasa antara lain kesebelan-Persib (Solo).

Perloe diterangkan bahwa Persib bekas djoera P.S.S.I. telah berkali-kali berhadapan dengan N.I.V.U dilapangan hidjan dan antara lain stand 2-2.

Pada hari Saptoe tanggal 17 September Persis akan berhadapan dengan kampioen N.I.V.U ialah V.B.O Sterssesnja pada tanggal 18 September Persis akan bertanding dengan V.I.J.

Oentoek pertandingan ini telah disediakan sateo beker oleh directie "Hotel Soerabaja" (Senen Betawi). Semoea pertandingan akan dilakoekan dilapangan main bola di Petodjo, kepoenjaan V.I.J. dan akan dimoelai djam 4.45 sore. (Anet).



Ditjoeri dari Juliana ziekenhuis

J.W.B. tinggal beroemah di Oost einde no. 17 bekerja sebagai portier di Juliana ziekenhuis, kemarin malam diantara djam 12 dan 6 pagi, telah dibikin keget disebabkan ketika ia periksa garage yang ada disebelahnja dari itoe Hospitaal, kelihatan bahwa itoe garage telah terboeka pintoenja, serenta diperiksa ternyata koentji dari itoe garage soedah roesak, dan empat boesh sepeda jg ada didalamnya telah hilang ditjoeri orang, sampai sekarang siapa orangnja yang men tjoei itoe beloe bisa ketahoean.

Anoegraba dan kesedihan dikalangan PTT rendah

Telah disiarkan, dimana mana soerat2 kabar, tida sedikit ambtenaren dari segala golongan2 dan autoriteiten yang soedah mendapat anoegraba dari negeri, berhoeboeng dengan Jubileum SMR Wilhelmina.

Begitoe djoega dikalangan PTT, oentoek pegawai rendahannya, soelah olah anoegraba djoega baginja, soedah diberikan vacantie 31 Aug. dan 6-7-8 Sept. '38 dengan mendapat gadjih vol, ketjoeli los sewerkrachten dan koeli2 yang tida mendapat gadjih.

Dikabarkan poela, dari soember yang boleh dipertjaja, bahwa seorang amb. man 1e C di Radio Rtk, sama A, dienstnja ± 10 taohen, pada achir boelan Aug. '38 soedah dapat sepotong soerat antjamaan dari Chefnja, boeat dilepas lantar overcomplete, -katanja.

Kasian! . . .

Haroes hati hati ditempat ramai

Ketika pada hari Djoemahat jl. seorang anak yang oesianja baroe sadja 8 taohen, sedang ia memotong jalan dibetoelan Groote postweg telah ketabrak sateo opelette. D-6899 yang, dikendarakan oleh seorang bernama S, tinggal beroemah di Tjitjadas.

Itoe anak ternyata anaknja seorang yang tinggal di desa Soekadijadi (Andir), oleh karena tabrakan itoe, Ijbe gitoelah namenia itoe anak soedah mendapatkan loeka dibetoelan pipnja sebelah kanan, dan perloe dio bati oleh dokterjng seketika itoe djoega I laloe diangkoet di Juliana-ziekenhuis.

Bendera ditjoeri orang

Disebabkan ini waktoe moesin uja orang orang memasang bendera, begitoeelah ketika berderanja dari seorang bernama P. A. v D W. tinggal beroemah di Naripan weg dipasang didepan roemahnja yang harganja koerang lebih f 30 soedah ditjoeri orang dengan di angkoet bersama kajoeja.

Igama Islam. dipakai permainan

Mendapat kabar dari orang yang boleh dipertjaja, bahwa di Leles telah terdjadi sedikit boeah pembijaraan orang disebabkan perboea tannya seorang Tionghoa bernama Oe. S. Oe. seorang employe dari Oenderoeming Boenari, telah menikah dengan seorang gadis dari dessa Tjankoeang.

Menoeroet keterangan bshw, itoe orang Tionghoa telah menikah setjara Islam. Belakangan kita mendapat kabar poela bahwa Oe. S. Oe. boekannya berigama Islam, hanja ia telah berboeat begitoe semata mata oentoek digoenakan menjoe toe gadis sadja.

Kita tidak akan bitjara apa-apa tentang adanya itoe gadis menikah dengan Oe S Oe, asal sadja pernikahan mana djangan dilakoekan setjara Islam, kaloe memang ianja boekan berigama Islam.

Kaloe itoe kabar jg kita telah terima ada sebetoelja, di harap mendjadian perhatiannya yang wadajib.

Gapoera

Radio Tooneel "Gapoera" yang di bawah pimpinannya t. t. Barmara dan Ariffien pada tg. 10 September j.a.d. moelai djam 9 malam akan bermain dimoeika microfoon Nirom mengambil tjertia "Dr. Sam si" yang terkenal.

Toean Ariffien Red, kits, terpilih sebagai Regisseurnja [tooneel Directeur].

Hoofdrollen dipegang oleh t.t. Barmara, Journalist & Romanschrijver Basoeki [Red. Nicork Express]. Hidsajat (piv, Hoofdred, Sinus) Nj, MS Rochanah [Modiste jg terkenal disini] dlloja, Djoega Studio Orkestoja Nirom akan toeroes meramaikan tooneel itoe, dengan pimpinan toean Gloedoeng.

Moedah moedah sukseslah hendaknja! Boelan depan bisa diharap "Si Geloeng Tjitjoda" akan menoesoel.

Optocht

Oentoek menghormati kepada Sri Baginda Maha Radja Wilhelmina di Bandoeng telah diadakan optocht.

Optocht mana telah didjadian oleh roepa roepa bangsa, yang masing masing mempoenjai soeatoe maksoed dan toedjoeanja goena bertoeoet bergembira kepada yang mendjadi radjanja bangsa Arab dan Japan pada optocht ini tidak nam pak.

Djam 8 pagi pagi beriboe riboe orang yang datang dari Bandoeng dan sekitarnya, soedah berbaris di pinggir djalan yang akan dilaloei oja oleh optocht tadi, mereka orang tidak segan lagi berdiri dibawahnja sinar matahari yang begitoe panas dan memakan tempo berdjam djam lamanya.

Itoe optocht memang boleh dise boetkan bagoes djoega dan menarik hati.

Keadaan itoe optocht banjak sekali yang meloekiskan gambaran didjaman 40 taohen yang Jaloe.

Sekarang pesta dari Konigja soedah habis, rajat yang telah mengikoeti berpesta tinggal lemasnja.

S.S. mempoenjai wagon yang sedjoek

Pertjoenan djalan Bandoeng - Tjitjalengka.

Telah lama dienst dari Staats spoorwegen sedang beroesha oentoek memoeadhakan dan menjenangkan para penoempangoja.

Pada hari Saptoe pagi jbl telah diadakan pertjoenan perdjanaan dengan wagon jg agak berbentoeok lain di antara djalan Bandoeng - Tjitjalengka. Pertjoenan itoe moelai djam setengah sebelas. Wud. hoefinspecteur S. S, toean Ader djoega toeroet dalam pertjoenan ini.

Berhoeboeng dengan perobahan nja, maka disini bisa diwartakan bahwa perobahan toeroetama dalam atapoja wagon itoe. Wagon jg paling baroe jg mendapat perobahan itoe beratap dubbel pan djoega di tjet poeth.

Seperti biasanja wagon SS di atas atap wagon itoe diadakan tam bahan jg agak tinggi sedikit. Ini goena djalannya bawa, Hawa yang ada di "koepel" itoe teroes dikeli lingkaran dengan djalan kitiran. Tetapi ternyata bahwa dengan tjara demikian tidak menjoekeopi karena hawanja berhoeboeng dengan tjepitnja kareta api, hawanja ter desak. Dalam perobahan yang di adakan sekarang ini "koepel" tb dihilangkan. Dan sebagai gantinya diadakan atap jg dubbel. Dengan instructie baroe ini kitiran itoe dengan langsoeng bisa meneroeskan hawa yang masoek, djali tidak ter g n dikelihogkan dan djoega oleh karena ketjepatannya kareta api.

Dikelas doea diadakan kitiran doea. Dengan adanya perobahan ini maka Hoefbureau SS. meng harap bisa memoeochi permintaan atau keberatan dari penoempang seperti jg ditoelis di formulier dari "Java Express". Hal itoe selaloe diperhatikan oleh Hoefbureau SS.

Ketika diadakan pertjoenan itoe telah terojata bahwa pembaroesan hawa dalam wagon berdjalan baik. Itoelah sebabnja diadakan atap dubbel. Sebelcennja dilakoekan pertjoenan lebih doeloe wagon yang akan dipakai diletakkan ditempat jg panas. Selama kareta api djalan orang akan merasa bedanja. Terboekti bahwa bahwa dalam wagon terseboet lebih sedjoek rasanja dari pada hawa jg kita dapat dari serambi moeka diroemah, Pengganti hawa di kelas sateo dan kelas doea roepanja berdjalan baik.

Rechtskundige

R. Idih Prawiradipoetra

Regentsweg 7 - Telf. 677 Bd. Menerima pekerdjaan advocaat dan procureur boeat segala badan pengadilan.

Drukkerij ECONOMY

Kantor tjetak Indonesia yang paling terkenal dikota Bandoeng Oude Kerhofweg 16 - Tel. 444

ADRES JANG PALING TERKENAL
ONTWERP PALING MODERN

INSIGNE
CLICHE'S
STEMPEL
VERNIKKELD

Clickéfabriek TEL. 798
"FA FOENG"
GR. POSTWEG WEST 81-BANDOENG.

Bikinlah U
pakaian pa-
da adres
dibawah ini:

Kleermaker M. D. Joesoep
Achter Passarstraat
No. 14 - BANDOENG

Tjepat - Rapih - & Netjjs
HARGA menoeroet MASA

Pakean jang netjjs,
adalah gambarnya
derajat dan ke-
hormatan toean!

Mode jang tjoetok
segalasesoe toenja,
adalah di
Kleermaker:

I. SOEDIA
Achter Passarstraat No. 2
BANDOENG

Awas! Djangan loepa! Ingat!

Sekarang soedah dateng!
Prof. Tabib AMIROEDIN
Pembajaran (ongkos) boleh ditjijll

Djam bitjara
8 - 1 v.m.
4 - 8 n.m.

Saja bisa semboehken 90% (Zonder Operatie)

Penjakit Rasia itoe, koerang koerat bagi kaoem laki seperti:
flang tenganya, atawa koerang sampoerna semoestinja dan lainnja.
Dan penjakit, Ambeien kloear darah of kloear bidji penjakit Ra-
sia kedoas, sakit kentjing jang soeda lama tida maeo baek-baek
sakit batoek sesek napas; nierzakte; orang prempoean tida tjoetok
of kloear kepoetihan: (pektay) sakit toelang of badan mati separo;
dan segala penjakit mata kaboer, merah kepoetihan, kloear aer dan
lain-lain. Saja tanggoeng bisa kasih obat sampe baek.
Boleh lekas dateng pada Tabib AMIROEDIN djangan sampe
nasi mendjadi boeboer.

Kepentingan loear biasa,
Ob tobt Tjap Hanoman
Ooat hitamkan Ramboet f 0.75
Obst Tangkoer (Koeat) f 1.-
Minjak Kerintjangan
Ramoet f 1.-
Balsem f 0.40 - 15 cent
Madjoen boest lelaki f 7.50

Boleh minta rembaurs tapi laen
ongkos kirim.
Memoedjikan dengan hormat,
Prof. Tabib Amiroedin
Naripan 84 | Bandoeng

- 1 30 , Lagoe Soenda
- 2 - , berhenti.
- 5 - sore Lagoe Melajoe Sebraug
- 5 45 , Langendrijan: Matinja
- Menak Djinggo
- 6 30 , Pematjaan soerat kabar
- 7 - , Lagoe Soenda
- 7 30 , Lagoe Hindoestan
- 8 - , Tooneel Pengliboer Ha-
ti
- 12 - malem toetoeop.
- o-
- Minggoe 11 Sept. 38
- 7 - pagi Lagoe Gambang
Kromong
- 9 - , Lagoe lagoe Soenda
- 10 45 , Lagoe Tiong Hwa
- 11 30 , Lagoe Arab modern
- 12 - siang Krontjongorkest ,Gol-
den Star
- 2 - , berhenti.
- 5 - sore Lagoe Tiong Hwa
- 5 30 , Lagoe Gamboes Arab
- 6 - , Ketoprak dari piring
hitam
- 6 30 , Lagoe Krontjong dan
Stamboel
- 7 - , Mematja wawatjan
Soenda
- 8 15 , Pendjawaban soerat soe-
rat-rapport rapport dan
pemberian tahoe - oleh
pengeroes
- 8 30 , Lagoe Soenda
- 9 - , Belloni orkest
- 9 30 , Krontjong dan Stamboel
- 10 - malem Berhenti.
- o-
- Senen 12 Sept 38
- 7 - pagi Lagoe Soenda
- 7 30 , Lagoe Krontjong dan
Stamboel
- 8 - , Lagoe Djawa
- 8 30 , berh-nti
- 12 = siang Lagoe Tiong Hwa
- 12 30 , Lagoe Soenda
- 1 - , Lagoe Krontjong; dan
Stamboel
- 1 30 , Lagoe dari pelau Hawaii
- 2 - , berhenti

GRATIS Satoe Auto Merk OPEL OLYMPIA-SEDAN

Siapa sadja jang bikin pakaian kepada :

Kleermaker Mas Sadak
BANDOENG
Chineesche Voorstraat 15 a
F. lias: Pasar Aloon-aloon
Agentschap GAROET - Pandhuisstraat Gg. Lio 6

akan trima **SATOE SUCCES BON** dengan **GRATIS**
dari satoe ONDEAN jang besarnja f 4000.- terdiri dari
5 hoofprijsen:

- satoe Auto Opel Olympia Sedan
- satoe Modern Radio-toestel atan Motorfiets
- satoe Salon Amemblement
- satoe Radio-toestel
- satoe Eetkamer Amemblement dan 800 prizes.

Akan diboeka dibawah pimpinan Notaris W. H. J. N. van Buuren
Soer baja pada tanggal-tanggal: 15 September '38 - 15 October 38
- 15 November '38 - 15 December '38 - dan 15 Januari 1939

Radio NIROM
Archipelzander PMH 45 Mr.
Djoemahat 9 Sept. '38

PMH 45 M Batavia II 190 M Ban-
doeng II 103 M

- 5 - sore Dongengan oleh dan oen-
toek anak anak
- 5 45 , Corceert Krontjong dan
Stamboel
- 6 20 , Penggali hati
- 7 40 , Berita soerat chabar dan
chabar dagang
- 8 - , Studio Orkest dipimpin
oleh t. Gloendoeng
- 9 - , Gamelan Soenda Loerah
Panajagan bapa Kajat
dengan rebab Wiratma
- 11 30 malam toetoeop.

PMN [29 M]

- 11 - malam Lagoe Yang Khiem
- 11 20 , Melajoe Singapore
- 11 40 , Lagoe Gamboes Arab
- 12 - , toetoeop

-o-

Saptoe 10 Sept. 38
Bandoeng II 103 M, Batavia II 190 M

- 11 - siang Studio Orkest dipim-
pin oleh t. Gloendoeng
Diteroesken dengan la-
goe jang baharoe
- 12 30 , Ketjapi Orkest "Marga
loeyoe"
Soeroepan salendro
- 2 - , toetoeop.

PMH 45 M Batavia II 190 M Ban-
doeng II 103 M

- 5 - sore Krontjong Tokkel Orkest
"Sinar Tioghoa"
- 6 30 , Lagoe ketjapi Soenda
- 7 - , Gamelan Djawa
- 7 20 , Gambang Kromong
- 7 40 , Berita soerat chabar dan
chabar dagang
- 8 - , Hawaiian Band
"The Star Serenaders"
Ditambah dengan lagoe
jang paling baroe ser'a
permintaan dari pende-
ngar
- 9 30 , Toneel "Gapeera", dipim-
pin oleh toean R. Arifin
mengambil tjertera:
"Sarsi"
- 12 - , toetoeop.

-o-

Minggoe 11 Sept. 38
PMH 45 M Batavia II 190 M, Ban-
doeng II 103 M.

- 9 - pagi Wilhelmus
- 9 03 , Gamelan Djawa dari
Magelang
- 9 30 , Hawaiianband "Queen"
dipimpin oleh t. Boedjah
- 11 - , Ketjapi Orkest "Djoeng
djoenan"
- 12 30 siang Studio Orkest dipim-
pin oleh t. Gloendoeng
- 2 - , toetoeop.
- 5 - sore Ketjapi Orkest "Sekar
Familie"
- 6 - , Kepadoean
- 6 45 , Tioghoa modern
- 7 - , Ketjapi modern
ditambah dengan lagoe
lagoe jg baharoe
- 8 - , Lagoe Gamboes
- 8 30 , Gamelan Securitas
- 8 40 , Pembitjaraan tentang hal
kesehatan, dioeroes oleh
DVG
- 9 - , Studio Orkest dipimpin
oleh t. Gloendoeng
- 10 30 , Persatoean Minangkabau
- 11 30 - malam toetoeop

PMN 29 M

- 11 - malem Persatoean Minangka
bau
dipimpin oleh t. Soetan
Sailila
- 12 - , toetoeop.

-o-

VORL
Golfl, 107.53 Meter
Djoemahat 9 Sept.

- 5 - sore Lagoe Tioghoa
- 5 30 , Lagoe Djawa
- 6 - , Lagoe Soenda
- 6 30 , Berhenti
- 7 - , Berita s.k. Indonesia
- 7 20 , Lagoe Hawaiian
- 7 30 , Lagoe Soenda
- 7 40 , Pemandangan loear Ne-
gri
- 8 - , Peladjaran Wireng oleh
perhimpoean Mardi Bek
so Iromo
- 11 - malam toetoeop.

-o-

Saptoe 10 Sept.

- 5 - sore Lagoe Krontjong
- 5 30 , Lagoe Djawa
- 6 - , Lagoe Melajoe
- 6 30 , berhenti.
- 7 - , Berita s.k. Indonesia
- 7 20 , Lagoe Krontjong
- 7 30 , Lagoe Djawa
- 7 45 , Berita s.k. Soenda
- 8 - , Lagoe Anekawarna
- 8 30 , Pantoen Anda Soma
akan melandjoetkan tjeri-
tera Tjoeng Wanara
- 10 - malam toetoeop.

-o-

Minggoe 11 Sept.

- 8 30 pagi Gamelan Soenda "Sekar
Pakoean" dari pendopo
Kaboepaten
- 2 - siang Toetoeop
- 5 - sore Lagoe Hawaiian
- 5 30 , Lagoe Soenda
- 6 - , Lagoe Tioghoa
- 6 30 , berhenti.
- 7 - , Berita s.k. dan sport
(djika ada)
- 7 20 , Lagoe Melajoe
- 7 30 , Lagoe Hawaiian
- 8 - , Pidato tentang "Auto
technik oleh t. Soeroto
- 8 30 , Lagoe Krontjong
- 9 - , Lagoe Djawa
- 9 30 , Lagoe Soenda
- 10 - ,

-o-

Boleh dipertjaja boeat antero perdjalanan, kaloe U goenaken

Autobusdienst "BETOEL"

Trajecten Bandoeng - Cheribon v. v.
Bandoeng - Tasikmalaja v. v. via Garoet en Tjiawi.
Bandoeng - Krawang v. v.
Bandoeng - Pangalengan v. v.
Cheribon - Koeningan v. v.
Cheribon - Tjiledeok v. v.
Cheribon - Batavia v. v.

Tjepat, moerab, esntausa dan menjenangkan.

Kantor & Standplaatsen:

- Cheribon telefoon No. 476 en 167
- Bandoeng , , 1500 en 1369
- Batavia , , 68
- Tasikmalaja , , 26

NATUURLIJKE GENEESWIJZE
VAN
Ch. Hardin Tabib
Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetoes peng-
harepan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dari
Ch. Hardin Tabib, boeat segala penjakit, biarpoean itoe
penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie**

Seperti

Wasir (Ambeien), Asthma, Batok, Boeah Pinggang,
Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoeran, Kentjing Ma-
nis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloeti, Sakit Kepoetian
dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe
gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat) dan laen-lae.
Semoea penjakit di obatin, tida dipotong (zonder ope-
ratie), saja soeda dapet banjak poedjian certificaat dari
Toean-toean dan Sobat-sobat. Saja harep dateng me-
njaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota,
OBAT-OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS.
NADRUK VERBODEN.

VORO BATAVIA.
Golflengte 105.26 M.
Djoemahat 9 Sepi '38

- 5 - sore Lagoe Gamboes
- 5 30 , Lagoe Tiong Hwa
- 6 - , Lagoe Krontjong dan
Stamboel
- 6 30 , Pematjaan soerat kabar
Goena Anak anak dari
OCRO
- 7 50 , Lagoe Geredja
- 8 - , Krontjong Orkest "Lief
Souvenir"
- 11 - , Berhenti.

Saptoe 10 Sept 38.

- 7 - pagi Lagoe tida memakai nja-
ngian
- 7 30 , Lagoe dari Honolulu
- 8 - , Lagoe Gambang kromong
- 8 30 , berhenti.
- 12 - , Lagoe Djawa
- 12 30 , Lagoe Hindce
- 1 30 , Lagoe Krontjong dan
Stamboel

Toean soedah kirim Postwis
sel pada Adm. Ber. Pri.?